



## II Domingo 19 enero '25 - Ciclo C BODAS DE CANÁ



### AGUA Y VINO



### AMBIENTACIÓN

En este comienzo del tiempo ordinario acogemos esta nueva manifestación del Señor.

Él que siempre está, se hace especialmente visible en algunas situaciones.

Este Jesús del cada día, cada momento, con todos, comparte su talento para hacer del ahora, un momento nuevo, único; el que contagia su vida, su alegría y su fuerza, transformándolo todo, aportando novedad, vitalidad, esperanza.

No tienen vino, yo puedo aportar del mío ¿y tú? ¿queremos?

### **CANTO. EN EL MISMO BARCO – BROTES DE OLIVO**

<https://youtu.be/B93CTJk8HM0?si=kFo-Ye07ddKJGobk>

## EVANGELIO – Juan 2,1-11

Tres días después, se celebraba una boda en Caná de Galilea y estaba allí la madre de Jesús. "Fue invitado también a la boda Jesús con sus discípulos. Y, como faltara vino, porque se había acabado el vino de la boda, le dice a Jesús su madre: «No tienen vino.» Jesús le responde: «¿Qué tengo yo contigo, mujer? Todavía no ha llegado mi hora.» Dice su madre a los sirvientes: «Haced lo que él os diga.» ""Había allí seis tinajas de piedra, puestas para las purificaciones de los judíos, de dos o tres medidas cada una. Les dice Jesús: «Llenad las tinajas de agua.» Y las llenaron hasta arriba. «Sacadlo ahora, les dice, y llevadlo al maestresala.» Ellos lo llevaron. Cuando el maestresala probó el agua convertida en vino, como ignoraba de dónde era (los sirvientes, los que habían sacado el agua, sí que lo sabían), llama el maestresala al novio y le dice: «Todos sirven primero el vino bueno y cuando ya están bebidos, el inferior. Pero tú has guardado el vino bueno hasta ahora.» Así, en Caná de Galilea, dio Jesús comienzo a sus señales. Y manifestó su gloria, y creyeron en él sus discípulos."

### Para profundizar la Palabra de domingo (Marie Noël Thabut)

¡Es preciso que nos acostumbremos a la manera de escribir de Juan el evangelista! ¡Las cosas importantes las dice entre líneas! Para Juan, el primer «signo» (como dice él) de Jesús a Caná es muy importante: él sólo, evoca el gran misterio del proyecto de Dios sobre la humanidad. Misterio de Creación, misterio de Alianza, misterio de Bodas. Lo que nosotros llamamos Prólogo en Juan, es decir: toda la primera parte del primer capítulo, es una gran meditación sobre ese misterio. El texto que nos cuenta el milagro de Cana es exactamente la misma meditación, pero esta vez, bajo forma de un relato. Es como si esos dos textos, en el principio del evangelio, debieran introducirnos en la comprensión de todo lo que va a seguir después. **Leamos pues el relato de las bodas de Caná a la luz del Prólogo.**

**¿Qué es lo que hay de común entre los dos?** Pues los acontecimientos que componen la semana de “inauguración” de la vida pública de Jesús: vida que comienza junto a Juan Bautista al borde del Jordán donde los Fariseos vinieron a interrogarlo sobre su misión y aquí, Juan Bautista anuncia la venida de Jesús. Al día siguiente, Juan Bautista disfruta del gozo de ver a Jesús venir hacia él y Juan reconoce que Jesús es “el Hijo de Dios” que bautiza en el Espíritu Santo”. Al día siguiente, es Juan quien precisa las cosas como si quisiera decir «hubo una tarde; hubo una mañana». Nuevo encuentro al borde del agua: esta vez son dos discípulos de Juan Bautista

quienes se retiran de su grupo para seguir a Jesús y Jesús los invita a pasar la tarde cerca de él. Al día siguiente Jesús se va a Galilea, acompañado de algunos discípulos. Y es allí, en Galilea, **tres días** más tarde, cuando se produce el milagro de Caná: El evangelista Juan comienza su relato de las bodas de Caná diciendo «el tercer día hubo una boda en Caná de Galilea». Seguro que estamos tentados de hacer las cuentas de estos días desde el principio hasta el fin y llegaremos así al «séptimo día»; **la evocación de una semana, de un “séptimo día” nos envía siempre al término de la Creación.**

¡Se trata de una boda! Esta es la manera de decir que el proyecto creador de Dios es, en definitiva, un proyecto de boda.

Es ésta también, la razón por la cual la palabra «**Hora**» en Juan, es tan importante: **se trata de la Hora donde el proyecto de Dios es definitivamente realizado en Jesucristo.** Y en esto piensa Jesús cuando dice a María: «Mujer, ¿Qué tengo que ver contigo? Mi hora no ha llegado todavía» Visiblemente sus preocupaciones se situaban más allá del problema material que suponía la falta de vino: **Jesús no pierde de vista su misión: realizar las bodas de Dios con la humanidad.**

Jesús se enfrenta solo a la gran pregunta sobre su misión: ¿Qué debe hacer para realizar esta misión concretamente? ¿Acaso debe manifestar que es el Hijo de Dios? Finalmente, Jesús termina convirtiendo el agua en vino de manera a hacer felices a los invitados. Lo que significa que el Hijo de Dios sólo hace milagros para que los seres humanos sean felices. Entonces... «**Haced lo que Él os diga!**»

### **Pistas para la oración**

- ¿Qué es lo que Jesús te invita a transformar hoy? ¿Qué agua necesitas transformar en vino?
- Comparte con Jesús aquello que nace en tu interior.
- Cómo Iglesia, ¿que vino podemos ofrecer a nuestros hermanos?



### **MÚSICA AMBIENTAL.**

#### **COMING HOME – KENDRA SPRINGER**

<https://youtu.be/I6DnklgKZio?si=A19H9YZWsZqjNKin>

## NO TIENEN VINO

¿Qué me dice a mí?  
Darse cuenta de la necesidad,  
percatarse de una falta,  
echar de menos algo.  
No tienen vino significa  
ser sensible a la mirada  
de alguien cercano,  
al que pide sin decir nada.  
No tienen vino significa  
espabilar el oído y  
escuchar el susurro suave,  
casi imperceptible  
del que vacila con su voz.  
No tienen vino significa  
agudizar la mirada y  
captar la necesidad  
de alguien cercano  
o lejano que quiere algo.  
No tienen el vino significa  
adelantar el paso  
al que está enfrente  
y tenderle la mano.  
No tienen vino significa  
hacerse sensible a todo  
lo que ocurre alrededor  
y anticiparse a la respuesta.  
No tienen vino significa  
compartir tu talento  
sin quedarte nada.

No tienen vino significa  
pasar de cómo sea el otro,  
de cómo te responda  
y que solo importe  
lo que tú puedes y debes  
hacer con todos.  
No tienen vino significa  
amabilizar con tu rostro,  
con tu sonrisa,  
con tus palabras suaves,  
haciéndolo todo más sencillo.  
No tienen vino es hacerte  
cargo de un problema,  
de una situación, de algo  
porque es también tuyo.  
No tienen vino y si tú tienes  
¿lo das?  
¿alegras la vida de otros?  
¿haces más auténtico el  
momento?  
¿generas paz?  
¿inspiras buenos  
sentimientos?  
Se consciente, sensible,  
sencilla.  
Regala vino, vida.  
Disfruta el momento  
con todos,  
todos.

## CANTO. CANÁ – AIN KAREM

[https://youtu.be/uQ77we5P0\\_M?si=dvHxcJ1olcH4X\\_c9](https://youtu.be/uQ77we5P0_M?si=dvHxcJ1olcH4X_c9)



**Hermanas de la Caridad de Santa Ana**  
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

**Cuidando**  
**Protegiendo**

[www.chcsa.org](http://www.chcsa.org)

